



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. März 2018

Homepage, Verkehr

Fahrplanänderung der Linien 23,24 und 37

Um die geplanten Fahrzeiten trotz der Umleitungen wegen der Vollsperrung der Schultheißstraße in Bierstadt zu gewährleisten, fahren die Linien 23, 24 und 37 von Montag, 26. März, von Betriebsbeginn an, eine neue Umleitung.

Die Linie 23 fährt nach der Haltestelle „Poststraße“ über die Limesstraße, Am Wolfsfeld, Oberlinstraße und Kloppenheimer Straße in Richtung Breckenheim. Alle auf diesem Weg liegenden Haltestellen werden bedient.

Die Linie 24 fährt ebenfalls nach der Haltestelle „Poststraße“ über Limesstraße, Am Wolfsfeld in Richtung Heßloch. Die Haltestelle „Am Speiergarten“ entfällt, die Haltestelle „Töpferstraße“ ist in die Straße Am Wolfsfeld verlegt.

Die Linie 37 verkehrt nach der Haltestelle „Poststraße“ über die Langfeldstraße, Wallauer Straße und Erbenheimer Straße. Auf der Umleitung sind die Ersatzhaltestellen „Goldackerweg“ und „Venatorstraße“ eingerichtet. Durch die zeitliche Verschiebung entfällt in der Zeit der Vollsperrung der Schultheißstraße auf der Linie 37 an der Endstelle „Otto-von-Guericke-Ring“ die Anbindung zur Linie 46 in Richtung Hochheim.

Durch die zeitliche Verzögerung entfällt an zwei Samstagen, 31. März und 7. April, nur um 9 Uhr eine Fahrt von der Haltestelle „Erlenstraße“ der Linie 43 in Richtung Wiesbaden.

Weitere Informationen gibt es an den Fahrplankästen an den Haltestellen sowie unter der Rufnummer (0611) 45022450 oder im Internet unter www.eswe-verkehr.de.

+++